Le Barroux du 19 Mars 2024

16 randonneurs entament le circuit dans les vignes avec juste au-dessus de nous le Mont Ventoux encore enneigé tout au sommet.

Des cerisiers ont quelques fleurs ; dans le bois de pins nous éviterons les grands axes, puis ce sont les crêtes qui nous offrent une vue à 360° sur le haut Vaucluse, la Drôme Provençale et bien sûr les dentelles de Montmirail. C'est le point culminant propice au pique-nique.

La descente est de courte durée, les montées qui suivent sont rudes ; nous aurons montées et descentes jusqu'à l'arrivée.

Une petite visite aux jardins et à l'Abbaye Ste Madeleine de construction récente, un peu sur le modèle de l'Abbaye de Sénanque.

Une belle journée printanière pour tous.

Jean Claude.